

**Nombre del alumno: Jonatan
Emmanuel Silva López**

**Nombre del profesor: Dr. Darío
Cristiaderit Gómez Gutiérrez**

**Nombre del trabajo: Cuadro
comparativo corregido**

Materia: Bioética y normatividad

Grado: 3.

Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 05 de Octubre de 2020.

Años 70s. (1 Enero 1970- 31 Diciembre 1979)

VALORES	CONTINUAN	OBSOLETOS	REPRESENTANTES	OBSERVACIONES
<ul style="list-style-type: none"> ➤ Libertad ➤ Paz ➤ Amor 	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Libertad ➤ Amor 	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Paz 	Luis Echeverría (1970-1976). José López Portillo (1976-1982). Mario Vargas Llosa.	+Movimiento feminista en E.U. +Revolución sexual. +Crisis mundial de energía. +Poco después se legalizaron los partidos políticos. El proceso culminaría en 1977 con la legalización del Partido Comunista.
				

La década de los 70s.

Fue una época de conflictos políticos, de evolución musical, eventos deportivos, de movimientos sociales y de cambios de moda.

Los 70s comenzaron con la muerte de Jimmy Hendrix y Janis Joplin, dos símbolos de la anterior década que murieron de sobredosis.

Nacieron nuevos movimientos musicales como lo son, el rock sinfónico, el glam rock, hard rock o punk. El reggae es un género musical nacido en Jamaica. Se basa en un estilo rítmico caracterizado por cortes regulares sobre una música de fondo tocada por la batería rítmica, la letra de sus canciones son de tipo social, pero no se desatiende de temas políticos y religiosos.

El pop es un género musical, con un ritmo básico y simple, pegadizo para quien lo escucha.

En los años 70s hubo una gran convulsión y movimiento en el mundo. Los hippies se volvieron más radicales y pacifistas.

Pinochet (Chile). Deja el poder en Chile terminando con las sangrientas dictaduras de los principales países de Latinoamérica.

Karl Marx: La ideología marxista sin haberla entendido, era común que cayeran presos, esos activistas sin que se les diera la categoría de presos políticos.

El Watergate: Renuncia Richard Nixon a la presidencia de Estados Unidos.

Microsoft se funda en 1975.

La guerra de Vietnam que había marcado a varias generaciones, llegaba a su fin.

A principios de los 70s en USA, nace el movimiento gay, en las ciudades como NY, fueron focos principales de influencia.

Las drogas fueron por así decirlo el pan de cada día de muchos jóvenes, sobre todo en América.

Destacaron los juegos olímpicos de Munich y Motreal, ya que en el primero hubo un atentado terrorista.

La moda: Minifaldas, camisas batik, pantalones de bota campana y el look hippie, los zapatos de plataforma.

El punk 1978-1979 tiene sus orígenes en Londres y tiene una relación muy cercana con el grupo de rock (The sex Pistols).

Hubo cambios notorios en vestimenta, blusas cortas, camisas, prendas, relojes, anillos, pañuelos. Etc.

Fue una década donde se vio el cansancio de las dictaduras, la violencia y la represión, en donde la juventud estaba con ganas de vivir libres y fueron castigados por la manera de pensar, fue una década de cambio extremo.